



Itinerario geológico por el patrimonio de la ciudad de Salamanca / ICAL

>> SALAMANCA

Ciudadanos por la Defensa de Patrimonio organiza un itinerario geológico por la ciudad

El profesor de Geología de la Universidad de Salamanca Miguel López Plaza y la profesora de Geología Jacinta García Talegón recorrieron ayer el centro histórico de Salamanca para descubrir a los aficionados la historia de la capital del Tormes a través de la geología de sus edificios históricos. Plaza aseguró que la ciudad no solo se construyó con piedra de Villamayor; aunque «efectivamente es la piedra más emblemática con diferencia pero también hay otras piedras que contribuyeron a enaltecer su patrimonio monumental». Para el geólogo, la singularidad pétrea de Salamanca es que tiene una ubicación que está a caballo «entre una formación sedimentaria muy amplia que es la cuenca del Duero y basamento arisco en donde afloran las rocas duras». / ICAL